

### 3. Sitzung vom 12. Juni 2019

Am 12. Juni hat sich der Elternrat unter dem Vorsitz von Hedwig Haymoz zum 3. Mal getroffen.

Dabei wurde neben den Pendenzen und Verschiedenem das folgende Haupttraktandum behandelt:

- Elterninformation - Organisation von Themenabenden für die Eltern der OS Schülerinnen und Schülern zu relevanten Themen

Auszug aus dem Protokoll:

Eine Vertretung des Elternrats hat sich mit Herrn Felix Rauh, Schulsozialarbeiter, getroffen mit dem Ziel, relevante Themen für Elternanlässe zu besprechen. Dabei konnte Felix Rauh viele Tipps und Vorschläge für Informationsanlässe geben. Herr Rauh wird dem Elternrat auch weiterhin für Inputs und Unterstützung zur Verfügung stehen.

Die Vertreterinnen des Elternrats haben nun ein Konzept mit Rahmenbedingungen, Budget, Zielpublikum, Infrastruktur etc. erstellt. Dieses Konzept bildet eine Grundlage für zukünftige Informationsanlässe.

Der erste Themenabend wird nach den Herbstferien stattfinden mit folgender Thematik:

„Digitale Medien und Jugendliche“.

Die Veranstaltung wird in Zusammenarbeit mit dem Schulsozialarbeiter und der Swiscom organisiert. Nähere Informationen zu diesem Anlass erfolgen im Juli 2019 (Schulinformation «Roter Faden»).

An den beiden Elternabenden der 1. und 2. OS (25. September und 2. Oktober 2019) wird neben der Vorstellung des Elternrates auch über den Elterninformationsanlass informiert.

Aus organisatorischen Gründen wird eine Anmeldung für die Teilnahme am Elterninformationsanlass notwendig. RB und LB werden einen entsprechenden Flyer inklusive Anmeldetalon entwerfen. Diesen werden die Schülerinnen und Schüler ihren Eltern nach den Sommerferien nachhause bringen.

Die nächste Sitzung des Elternrats findet am Mittwoch, 16. Oktober 2019 um 19.00 Uhr statt. Der Elternrat freut sich darauf, an dieser Sitzung neue Vertreterinnen und Vertreter der 1. OS Klassen begrüßen zu können.